

YO ESTOY EN VOSOTROS , ESTOY EN TODO LO QUE SE MUEVE, EN TODO LO QUE EXISTE Y EN TODO LO QUE MI PADRE HA FORMADO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 09 de junio de 2013

Canal: Ismael Castán García

YO ESTOY EN VOSOTROS, NO NADA MÁS A TRAVÉS DE ESTE CUERPO Y A TRAVÉS DE ESTA IRRADIACIÓN QUE OCUPA ESTE CUERPO, NO, ESTOY EN TODO LO QUE SE MUEVE, EN TODO LO QUE EXISTE Y EN TODO LO QUE MI PADRE HA FORMADO, TODOS SON UNO

[20130609] Esta es la irradiación que hoy vienes a descubrir en lo más interno, hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados, que vienes a sentirte a ti mismo, vienes a buscarte a ti mismo y vienes a desatarte de tus ataduras, porque ese es el trabajo de todos vosotros que busca ser el cambio, que busca ser el amor, que busca ser la paz.

Hermanos, hermanas, respétate a ti mismo y comienza a trabajar el campo verdadero que mi Padre Dios es en vos, sí. Mirad, fíjate bien cómo has construido este lugar dónde estáis, fíjate bien quiénes llegan nada más por llegar y fíjate bien quien viene nada más por sanar el cuerpo. Pero no busquéis por fuera lo que siempre has sido, **hoy no es sanar el cuerpo, porque el cuerpo no es eterno como eres vos en espíritu y en verdad. Y una vez más te recuerdo, hermano, el cuerpo no es el que domina al espíritu, sino el espíritu es el que es vida, es irrigación, es poder, es fuerza, es amor a través del verdadero hogar, que siempre os te he hablado, que es tu cuerpo.**

Mirad, hermanos, el cuerpo no es nada más lo que hoy la Humanidad bendita piensa que es, no, hermanos, **el cuerpo es para mostrar todo lo bello, todo el paraíso y el reino de vuestro Padre Dios, el cuerpo es parte de este mundo terrenal, pero vos eres chispa divina del Creador Todopoderoso.** Mirad, fíjate cómo conduces y confundes a esta Ley Divina, cuando es a través del cuerpo, el espíritu necesita un alimento de este pan sin levadura que vienes tú a recordar que eres y si puedes ayudar a tu hermano, hazlo. Pero cuando el cuerpo necesita algo de sí mismo, dáselo también. No te confundas en tu vida, porque cuando os limpié aquel lugar llamado templo, en aquel tiempo, Yo le dije a tu hermano: “Recoge ese denario y dime, ¿de quién es?” Tu hermano me dijo: “Del Cesar”, y Yo os le dije: “Dale al Cesar lo del Cesar y a tu Dios lo de tu Dios”. Mírate, hermanos, siempre debes de considerarte el mayor entre tus hermanos, porque tú sabiendo todo esto, debes de convertir a tu hermano también igual y semejanza de lo que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros, aquél que no lo sabe dáselo para saber. Y así entre más unión haya entre vosotros, más es la presencia de nuestro Padre entre vosotros y entre toda la Humanidad que cree en esta Ley.

Así os les recuerdo a vosotros, hermanos, y ya no sigan perdiendo el tiempo nada más a venir a sentarte en una silla con tu cuerpo y no hagas nada. Que estas palabras, que son en lo más interno de vosotros, te entren por el oído de tu cuerpo y te salgan por el otro, es pérdida de lo que hoy creéis buscar. **Hoy lo que quiero darte entender, es que no busques ya siendo TODO, nada más despierta y abre los ojos de tu espíritu y date cuenta qué tan bello y hermoso eres en espíritu y en verdad delante de mi Padre Dios, eres más blanco que tu hermano sol que te alumbra en esta mañana, más que tu hermano sol eres, porque tú quemas todo aquello que hace daño al espíritu, sí, quemas con el poder. Y también restauras como el amor verdadero que eres y lo conviertes en lo que siempre te he hablado, en el reino de mi Padre, en el amor universal.**

Has categorizado este punto como una Escuela y no has gustado nada de ella, ¿o acaso sí? Mirad, hermanos, cuando os tuviste una visita de tus hermanos en materia, fíjate bien y recuerda bien cómo la convertiste, cómo hicieron todo para quedar bien entre ellos, pero delante de mi Padre, ¿dime, quedaste bien? ¿Qué demostraste? ¿Qué hiciste para reconocer tu calidad de espíritu encarnado? ¿Acaso diste todo lo que eres? ¿Dime, hermano? No te quedes callado, porque tienes el poder para mover las mandíbulas de tu cuerpo, si hoy te sientes de esta línea verdadera, de este redil verdadero, muéstralo, muéstralo, dalo ver a todos tus hermanos a través de los hechos maravillosos que hagas en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Porque todas estas tres palabras que te he mencionado, representan la presencia del Todopoderoso en vos como espíritu, como hijo, como el Jesús de Jesús, porque no hay nada más allá más que mi Padre en vosotros, y si tuvieras la fe como del tamaño de un granito de mostaza, hoy cambiarías si fueras lo que hoy muestras ser.

Hermanos y hermanas, hoy vengo como la trompeta para que os te deis cuenta qué debes de hacer para estar firme sobre el camino que eres, sí, eres la verdad, el camino y la vida, todo eres vosotros, hermanos. Y, mira, esperas un tiempo para trabajar, esperas un tiempo para cambiar, esperas que alguien venga hacer lo que tienes que hacer vos. **Mirad, si mi Padre te hizo a imagen y semejanza, a su presencia divina, ¿qué quieres más saber, dime? Si ya lo tienes todo, falta que te quites la venda de los ojos del espíritu y te deis cuenta qué tan grande y maravilloso eres, qué tan relumbrante eres como la luz verdadera y así observarás el cuerpo de mi Padre en vos. Todos hablan de Él, de mi Padre, pero nadie lo alcanza a ver, pero si hoy te comienzas a preparar, hermano, comienzas a trabajar y comienzas a sembrar la semilla del amor te daréis cuenta que mi Padre es ti y a través de tus hechos, a la bendita Humanidad os le daréis a ver dónde está el Dios que todos anhelan, sí hermanos, por eso estas aquí, ¿verdad? ¿Entonces qué esperas? ¿Dime? ¿Acaso siempre vendrás con vestidura de oveja y en lo más interno eres el lobo rapaz cuando sales del redil? ¿Dime? ¿Acaso así te muestras adelanta de mi Padre? No te engañéis, mi Padre es el guardián de todos vosotros, es el Ángel protector, es el que sana a todo aquel que pide y todo aquel que pide de amor, todo aquel que abra la puerta de su casa, de su hogar que es el Yo Espíritu y Él posa en el momento que tú os pides, se te da. Él es el único que sana al espíritu y hoy todos lo desconocen, creyendo que un cuerpo te sana, creyendo que hay un Dios fuera de vosotros. Y, en verdad te digo, hermano, equivocados están todos aquellos que creen así. ¿Y vosotros qué esperas?**

Mirad, en los postreros días, más adelante, os tendrás también una visita mayor y no desconozcas a nadie, ámalo como a ti mismo. **Yo estoy en vosotros, no nada más a través de este cuerpo y a través de esta irradiación que ocupa este cuerpo, no, estoy en todo lo que se mueve, en todo lo que existe y en todo lo que mi Padre ha formado, TODOS SON UNO**, hermanos. En este mundo terrenal, en el cosmos, en el espacio, ¿acaso tu hermana estrella no te alimenta por las noches cuando os según piensas descansar a través de tu cuerpo? ¿Dime? Eres arrullado por mi Padre, eres cuidado por mi Padre y cuando os te da tu hermano sol, te ilumina con sus rayos y te dais cuenta que ya es la luz del día alumbrado y te levantas para hacer lo que tienes que hacer. Todo lo da mi Padre, pero ten cuidado, no hagas la propia destrucción en vosotros mismos, sino Yo vengo a decirte, has el reino de mi Padre en este mundo en cada uno de vosotros.

Es el tiempo de trabajar, es el tiempo que no te sientas triste porque tus hermanos no llegan, pero te digo y te vuelvo a repetir, no te de tristeza, que te de alegría y gozo, porque tú eres el que cuentas, hermano, tú el eres el que vales. Donde estén dos o tres en mi nombre, ahí está mi Padre en vosotros. Créelo así, practícalo en vosotros, créelo y muéstrale al Pueblo que no estás solo y no desees, sino convierte en el deseo maravilloso y el día que os mireis este redil lleno de tus hermanos, pero dales del pan sin levadura, dales del agua de vida, no los engañes, no los alejes, no los destruyas. Porque en la vida no hay más quien sane más que mi Padre a través del espíritu, la fe es mi Padre. De este pan vengo a decirte que le deis a tu hermano, aquél que está postrado en una cama, aquél que esté postrado en una silla de ruedas, de este pan que siempre te he recordado que mi Padre ha dado a vosotros como Hijo unigénito. Y si aquél está preparado para recibir, en el nombre del Padre levantará; pero aquél que no esté preparado, pasará toda su vida y hablarán de ti, como hablaron de Mí hace dos mil años.

Hermanos, no sigas destruyéndote, no sigas haciendo más este mundo terrenal en lo que llamas infierno, ya no sigas destruyéndolo, sino es tu tarea de hacerlo en lo que hoy buscas llamado reino, paraíso. Sí, el espíritu es muy grande y maravilloso, pero nada de aquello ha envuelto a la Humanidad por su propia destrucción te debe dominar a ti, no, hermanos. Si para eso estás aquí, para eso pides en este momento, para eso vienes a este redil para descubrir tu verdad, para saber que nada ni nadie es más que tú, más que el espíritu. Hoy, hermanos y hermanas, aquí entre vosotros está la sanación, la sanidad del espíritu y por añadidura tu cuerpo representará todo lo que eres en lo más interno, hoy comiencen a caminar, aprieten bien sus sandalias y pónganse firmes sin voltrear a ver atrás. Mi Padre siempre, como la paciencia que es, te espera por los siglos de los siglos, hasta el día que te deis cuenta que tú eres el todo para llegar a Él, que tú eres el camino para llegar a Él, que tienes que ser igual a su imagen y semejanza para que estéis a la derecha como Yo estoy entre vosotros.

Si en verdad descubrieras qué tan bello y maravilloso es mi Padre a través de cada uno de vosotros, si supieras que no hay más Dios en este mundo terrenal más que mi Padre a través de ti y tú como Hijo Unigénito, sí, hermanos. Esta verdad que vengo a recordarte que eres, es para que te deis cuenta y te apresures a convertirte en lo que mi Padre te ha hecho a través de los hechos maravillosos, divinos, que es mi Padre a través de ti. Tengo para darte más, pero si sigo, sé que sería en vano, por eso siempre te digo, que de lo que hoy vienes aprender como una clase, como un recordatorio o como tú lo toméis en lo más interno del espíritu, en verdad debes de hablar en este redil. No de lo que pase fuera de ti, sino de lo que hoy vienes a convertirte y a saber qué tan hermoso eres, eso quiero Yo escuchar, hermanos. No como acabo de escucharte, porque sí te escucho, te siento y te veo siempre, porque Yo Soy en ti.

Mirad, ¿quieren ser mejor a través de tu cuerpo? Pon tu reglamento al nivel de lo que hoy vives. ¿Quieres ser mejor en este redil? Comienza a hacerlo y no lo hables, conviértete en el SER para hacer. Hay cosas materiales, mira, aquí tienes ese cuadro como reglamento para estar aquí y nadie lo cumple, ni aun vosotros que estás a cargo de este redil. Mira, sufres a través de tu cuerpo porque no tienes la energía material que ha ocupado el poder divino de tus hermanos materiales, tienes una solución y no la tomas. Tómala y por añadidura vendrá lo demás y no esperes, sino hazlo, hazlo y cuando vengan ver, ya trabajaste y estás haciendo por lo que debes de hacer, eso es SER, hermanos. ¿O acaso te da miedo tirar una moneda al vacío sin recompensa a nada? ¿Por qué eres así? Si el bien es para ti, es para todos, ¿o acaso no eres así? ¿Dime, hermano? Tú eres el director de este Pueblo, eres el pastor que guías a las ovejas, tú eres el que mandas a nivel material y lo que tú hagas por el bien de todos, en la Ley de mi Padre, mi Padre en lo secreto te recompensará en público. Sabéis esta verdad y no la haces. ¡Ay, hermano!

Mi tiempo llegó y dejé mi cuerpo, pero si Yo te hubiera recordado que siempre estaría entre vosotros, jamás se hubiesen ido tus hermanos, jamás hubiera separación de lo que hoy existe. Pero como siempre hay egoísmo, envidia, tiricia, hay la formación de la negación entre vosotros, con hechos lo demuestras. Pero fíjate como están, ¿acaso están como están vosotros? Que fuera de vosotros sin la presencia divina. No crean más por fuera, sino créete en lo más interno que Yo, como irradiación divina a través de mi Padre y mi Padre a través de Mí, siempre estoy a cómo me llames, a como me pidas, siempre y cuando esté en la Ley de mi Padre, aquí estoy entre vosotros, créelo siempre y créate hoy en día como lo que mi Padre es a través de cada uno de vosotros.

Hermanos, esta verdad en ninguna parte la vas a encontrar más que en ti mismo, en lo más interno del espíritu, para eso hoy estás aquí y hoy como siempre vienes rotulando en esta creencia formada por ti mismo, pero más hay de aquello que aún alcanzas a entender a través del espíritu. Hay más, porque Yo como tu hermano que Soy, vengo a darte la mano para que os te levantes y seas el espíritu que mi Padre ha creado como Hijo, sí, hermanos. Adelante en el nombre de mi Padre, levántate, ponte firme como el soldado y has las cosas sin pedir, porque tú puedes. Mirad, cuando Yo tenía el cuerpo os decía, hoy toca ir para casa de tu hermano, bendito aquél que desea acompañarme y Yo lo hacía y tú ibas conmigo. Así represéntate delante de tu Pueblo, muy bien te he dicho, aunque vayas nada más con tu cuerpo, es mucho más que si fueran miles contigo. Para que

YO ESTOY EN VOSOTROS , ESTOY EN TODO LO QUE SE MUEVE, EN TODO LO QUE EXISTE Y EN TODO LO QUE MI PADRE HA FORMADO.

así hoy tengas repleto este lugar y le des enseñanza a tu hermano como Yo te la di a ti, y a cada uno de vosotros te la seguiré dando, si así me tomas en lo más interno del Yo Espíritu.

No te olvides, así como eres en este punto, los viernes también harás la misma rutina, no le tengas miedo a nadie porque Yo estoy contigo, deseo que avances, que escales en esta lucha contigo mismo para llegar al Padre. Y así quiero, aunque tú seas el único que observes que estás luchando, no te preocupes por los demás, porque contigo basta para hacer todo. Hermanos y hermanas, esto es para vosotros, la mesa está servida, el agua de vida está servida, conviértanse en ella y vayan al campo a dar de lo que ERES, de la Ley de mi Padre. En esta mañana de luz, en esta mañana que vienes a la verdadera comunión, verdadera comunión de espíritu, a comer el manjar y transformarte en él en lo más interno.

Bendito eres en el nombre de mi Padre, Yo no te digo adiós, ni hasta pronto, porque siempre estoy contigo. Te digo para siempre y sigan firmes, firmes como el único verdadero. Mirad, mi Padre está aquí entre vosotros a través de esta agua que eres vos mismo, porque eres la misma creación verdadera, mi Padre es a través de vosotros y si la tomas con fe, mostrarás delante de mi Padre la obediencia divina como hijo, como espíritu y sanarás de lo que hoy sufres, de tus pecados. A través del arrepentimiento, a través del perdón mismo, te tienes que convertir en el arrepentimiento, te tienes que convertir en el perdón, perdónate, hermano, y no sigas pecando y tus pecados serán perdonados. Para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.